

BUENOS RESULTADOS EN SANTIAGO

Equipo de peso: Team ParaChile levanta sus números en la World Cup Santiago 2025

El seleccionado nacional de para powerlifting cerró su preparación para el Mundial Adulto y los Juegos Parapanamericanos Juveniles con una brillante actuación en el evento mundial disputado en la capital.

Las grandes figuras del Team ParaChile respondieron a su cartel y se transformaron en los más laureados representantes nacionales en la World Cup de Para powerlifting Santiago 2025, que se disputó hasta ayer en el Centro de Entrenamiento Paralímpico del Estadio Nacional.

Con medallas de oro en sus respectivas clases, Juan Carlos Garrido, Jorge Carinao, Marion Serrano y Camila Campos marcaron los momentos más espectaculares de la competencia mundial, que congregó a más de 110 deportistas de 16 países en la capital.

Los máximos referentes criollos lideraron la delegación local de 36 deportistas, que luego de tres jornadas alcanzó un total de 73 medallas, repartidas en las categorías Élite, Next Gen, Rookie y Legend (+45).

Para los seleccionados Élite este certamen representó una instancia muy valiosa de cara al Campeonato Mundial, que se disputará en octubre próximo en Egipto. En ese aspecto, quien logró el mejor resultado

del evento fue Marion Serrano, luego que batiera la marca que la llevó a ganar bronce en París 2024.

"Competí súper enfocada en hacer las cosas bien y la idea de mi equipo fue ocupar esta prueba como preparación para el Mundial. Salió todo perfecto", dijo la seleccionada nacional.

Chile, local nuevamente

La World Cup de Para powerlifting Santiago 2025 completó la tercera etapa del inédito plan del Comité Paralímpico de Chile de realizar eventos internacionales de primer nivel en el país.

La evolución de los resultados y el aumento de deportistas en todo Chile, entre otros facto-

Todas las medallas de Chile

	Oro	Plata	Bronce	Total
Élite	13	16	14	43
Next Gen	14	1	1	16
Rookie	9	1	2	12
Legend	2	0	0	2
Totales	38	18	17	73

res, fueron la base que impulsó la realización por primera vez de una World Cup de para powerlifting.

"Estamos muy satisfechos con todo lo referido al evento. Se cumplieron los objetivos deportivos con creces y también ganamos cercanía y confianza con la Federación Internacional para proyectar nuevos torneos. El para powerlifting merece todos los esfuerzos, pues es un deporte pionero en nuestro movimiento y que ha logrado todo lo que tiene a punta de excelentes resultados", dijo Sebastián Villavicencio, presidente del Copachi.

MARION SERRANO SUPERÓ POR UN KILO LA MARCA CON QUE LOGRÓ BRONCE EN LOS PARALÍMPICOS DE 2024. EL RÉCORD DE CHILE QUEDÓ EN 135 KILOS EN CATEGORÍA -86 KILOS.



La medallista paralímpica Marion Serrano ganó oro en el Mejor Levantamiento y Total en la categoría -86 kilos. Su próximo objetivo es el Mundial de la especialidad.

Juveniles ganan terreno de cara a los Parapanamericanos

Al máximo aprovechó el Team ParaChile juvenil la realización de la World Cup en Santiago. El equipo, compuesto por 14 pesistas, obtuvo en las pruebas individuales 28 medallas (23 de oro, dos de plata y tres de bronce) y dio muestras de un gran momento de cara a los Juegos Parapanamericanos Juveniles de Chile 2025.

"Fue un gran evento preparativo, donde nuestros deportistas ganaron roce internacional y adquirieron un compromiso fuerte para lo que se viene. Respondieron muy bien", dijo Jesús García, head coach nacional.

Chile cuenta con 14 cupos para la cita continental de octubre próximo, los que serán informados en los próximos días. En la World Cup de Santiago 2025 destacaron figuras emergentes como Renata Encina, Christofer Melita y Matías Pezo.



El Team ParaChile juvenil ganó 28 medallas en la cita planetaria disputada en Santiago.



HAZTE SOCIO EN TEAMPARACHILE.CL

